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Vor ein paar Tagen, als ich mit dem Bürgerbus an der Post stand und auf Fahrgäste wartete, 

klopfte eine Frau an die Scheibe und fragte, ob der Bus Richtung Liebenau fahren würde. 

Nachdem ich dies bejahte, meinte sie: "Ach wissen Sie, ich fahre lieber mit dem Bürgerbus. 

Wenn ich mein Auto nehme, ist das bis da oben noch nicht einmal warm" und stieg ein. So 

viel umweltfreundliches Verhalten freut mich sehr! 

 


